
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence ECVAPX11424

Prix 504 000 €

Sanary-sur-Mer
Appartement à vendre (83110)
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En  Exclusivité  !  À  La  Cride,  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  de

Sanary-sur-Mer, découvrez cet ensemble composé d'un bel appartement T3 de 76

m2  et  d'un  studio  indépendant  de  20  m2,  situé  à  quelques  pas  des  criques,  au

sein  d'une  copropriété  verdoyante  bénéficiant  d'un  jardin  paysager  de  1  250  m2

agrémenté  d'une  piscine.  L'appartement  principal  se  compose  d'une  cuisine

équipée avec arrière-cuisine, ouverte sur une lumineuse pièce de vie d'environ 40

m2 donnant  sur  une grande terrasse,  de  deux chambres,  d'une salle  d'eau avec

WC et d'un WC indépendant. Vous profiterez également d'un ...

Exclusive!  In  La  Cride,  in  one  of  the  most  sought-after  areas  of  Sanary-sur-Mer,

discover this property consisting of a beautiful 76 m2 2-bedroom apartment and an

independent  20  m2  studio,  located  a  few  steps  from  the  coves,  within  a  green

condominium benefiting  from a  landscaped garden  of  1,250 m2 complete  with  a

swimming pool.The main apartment consists of a fitted kitchen with a utility room,

opening onto a bright living room of approximately 40 m2 leading to a large terrace,

two bedrooms, a shower room with WC and a separate WC.You will  also benefit

from an independent 20 m2 studio, ...

FC AGENCE SANARY

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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